

Olympische Spiele für Kindergartenkinder

Die Vorschulkinder von St. Martin waren mit Feuereifer beim Sportfest dabei



Die Vorschulkinder von St. Martin mit den Betreuerinnen. – Fotos: Gessl

Osterhofen. Zum zweiten Mal hat der Kindergarten St. Martin für die Vorschulkinder ein Sportfest organisiert. Die Kinder waren mit Feuereifer bei der Sache. Betreut wurden sie von den Mamas Karin Kröll (staatlich geprüfte Physiotherapeutin) und **Christiane Gessl (ausgebildete BLSV-Übungsleiterin und Trainerin im Turnverein Osterhofen)** sowie Erzieherin Veronika Hindshammer

und Auszubildender **Melanie Lohner**. Die kleinen Sportskanonen waren mächtig stolz, dass sie im Stadion turnen durften.

Erarbeitet wurden Tief- und Standstarts beim Laufen und Sprinten, die richtige Wurftechnik und beim Weitsprung die korrekte Absprungtechnik. Viele dieser Kinder sind in keinem Turnverein und hatten gerade deshalb einen Riesenspaß am sportlichen Trai-

ning, das mit vielen abwechslungsreichen Spielen (Staffelspiele, Ball- und Koordinationstraining) immer interessant gestaltet wurde. Nebenbei wurde noch das „richtige“ Anstellen, Kreis bilden und der Teamgeist geschult.

Nach einer Aufwärmrunde zu Musik wurde zum Abschluss eine kleine „Olympiade“ abgehalten. Die drei Teams gaben ihr Bestes

und feuerten ihre Teamkollegen lautstark an.. Es gab für alle Medaillen und kleine Überraschungen. Kinder, die Interesse an Leichtathletik oder am Turnen, am Tennis, Fußball oder Basketball etc. haben, finden vielfältige Angebote im Internet unter www.turnverein-osterhofen.de, www.tsvaltenmarkt.de oder den Tennis- und Fußballclubs. – oz



Auf die Plätze – fertig – los! Auch zum Sprintlauf traten die Kinder an.